

Chers Amis,

Notre belle initiative d'effectuer une donation chaque année à Kea, dans le cadre de notre Réseau «Κέα en français» vient d'être complétée pour l'année 2020.

Suite à la proposition de la Mairie de Kea (cf. lettre ci jointe de Mme la Maire de Kea), nous venons de déposer le montant de 2.450 euros à l'association des amis du Centre Médical de Kea « Erassistratos », qui, à son tour, versera ce montant aux fournisseurs qui ont travaillé pour la construction et l'aménagement du bâtiment annexe qui servira, entre autres, comme centre d'accueil des cas Covid-19.

Pour rappel et selon la Mairie, le coût total de ce bâtiment-annexe est de l'ordre de 12.500 euros. Une partie (7.500) a déjà été couverte par la Mairie et des donations. Il restait à payer le montant de 5.000 euros et notre Réseau y a contribué avec le montant de 2.450 euros (cf. reçu de déposition ci-joint).

Un grand merci à tous et à toutes qui avez contribué cette année aussi à la donation 2020 de notre Réseau «Κέα en français».

Je vous joins aussi le bilan détaillé de 2020.

Très amicalement,  
Andreas Yannopoulos